

RENCONTRE / 200 personnes à la 3^e édition de Motus et Bouche Cousue

Le monde du silence a fait des signes aux entendants

L'association Signes a organisé sa 3^e édition de Motus et Bouche cousue ce dimanche au local Jeanne d'Arc sur le thème des Arts en sourdine. Son but : rassembler sourds et entendants autour d'un même centre d'intérêt.

Cette année encore, la manifestation a réuni environ 200 personnes venues de toute la région. *"Notre souhait est de voir se mêler simplement et avec plaisir deux cultures qui n'ont pas souvent l'occasion de vivre ensemble de nouvelles choses. Lors de cette journée, différents moyens ont été employés pour aborder le thème de sorte que tout public s'y retrouve. Avec pour objectif, de montrer aux sourds et aux entendants, aux enfants et aux adultes, qu'une activité commune peut être réalisée et réussie sans que la parole soit l'unique lien de communication"*, explique Patrice Cacciuttolo, président de Signes. La journée était également l'occasion de partager ses compétences artistiques et ses pas-



► L'équipe de Signes espère également l'émergence de nouveaux projets construits dans le même esprit que Motus et Bouche Cousue. / Photos J.T.

sions mais aussi de vivre un moment bien différent de la routine quotidienne. *"Nous voulions concrétiser des partenariats spécifiques pour cet événement, entre autres avec des associations de la région et pourquoi pas d'ailleurs. L'association Coquelicot ainsi que la jeune chambre économique du*

Pays d'Aix nous ont rejoints. D'autres ont pris part aussi à cette rencontre très appréciée qui devrait devenir un rendez-vous incontournable. Nous espérons qu'elle continuera sur sa lancée à illuminer les visages en fidélisant un large public", continue le président. ■

Jocelyne Thomas

À NOTER

La jeune chambre économique de la CPA et Coquelicot ont formé des professeurs à l'enseignement pédagogique de la musique aux personnes sourdes et malentendantes. Une classe spécifique sera ouverte à la rentrée l'EMPA. Infos au 06 09 67 38 28.

LE TÉMOIGNAGE

des entendants

DES COURS DE SIGNES

Margaux a 16 ans et Joryck a 18 ans participent pour le seconde fois à la manifestation



► Margaux a 16 ans et Joryck a 18 ans. / Photos J.T.

Pour Margaux, 16 ans, est passée de spectatrice à actrice à part entière de cette journée : *"Je suis venue la dernière fois pour découvrir et cette fois pour participer en m'occupant d'un stand."*

"C'est une association que j'aime beaucoup, le sujet m'intéresse et d'ailleurs je prends aussi des cours de langue des signes. Ça a été une bonne journée avec beaucoup de contacts enrichissants."

Pour Joryck, 18 ans, anime l'atelier cirque : *"Je participe pour la deuxième fois à cette manifestation en animant l'atelier cirque. J'ai trouvé un bon contact avec de nombreuses personnes. Je voulais apporter mon soutien à cette association et puis c'est en rapport avec mes études d'infirmer."*

Et l'ambiance était super bonne et animée." ■

J.T.

L'AVIS

des malentendants

ON A APPRIS BEAUCOUP

Les amoureux Aloïs 7 ans et Leïla 8 ans donnent leur avis sur cette journée



► Florian, Julien, Nicolas et Aloïs 7 ans et Leïla 8 ans. / Photos J.T.

"C'est la 1^{re} fois qu'on vient à cette manifestation, on a aimé les animations surtout le jonglage et le tatouage et faire des cocktails aussi. Et puis c'est super, on a rencontré plein de nouveaux amis sourds et entendants et on aimerait beaucoup revenir l'année prochaine."

Les copains Julien, Florian, Julien et Nicolas 20 ans ont eux aussi apprécié cette nouvelle édition : *"Une journée très agréable. Nous y avons appris beaucoup de choses très intéressantes adaptées à la culture sourde et c'était important pour nous notamment lors de la conférence du matin avec Monica Compans. Nous avons eu des échanges avec de nombreuses personnes et nous espérons qu'il y aura de plus en plus de monde au fil des années qui viendront à Motus et Bouche Cousue". ■*

J.T.